令和元年度 学校だよりNo.7

令和元年 9月 30日

# よつくら通信

文責:いわき市立四倉小学校長 小川幸一

## 四倉・久之浜、小川・川前方部小学校連合音楽祭

4日(水)、アリオスにおいて方部小学校音楽祭が行なわれました。音楽祭は四倉·久之浜、小川 ・川前方部の10校の小学生201名の参加で開かれました。

年々児童数が少なくなり、ひとつだけの学年での発表が難しくなっています。二つの小学校が合同で発表したり、全校児童で発表したりする学校もあります。しかしながら、それぞれの学校で、それぞれの実情に合わせた美しい音色を響かせていました。



本校は4年生46名が参加した。学校とした。学校とした。学校とした。学校とは別の「からないのです」がです。3世のです。3世のです。3世のです。3世のです。3世のです。3世のです。3世のです。3世のです。4世のです。4世のです。4世のです。4世のです。4世のです。4世のです。4世のです。4世のです。4世のでは、

で音楽を演奏する心や技術を育てるとともに、みんなで一つの目標に向かって取り組むことの素晴らしさを味わわせることです。この行事を通して、一人でも多くの友達と心を通わせ、4年生としての団結力が高まったことを期待しています。

# 6年生 修学旅行(東京)

18日(水)に、東京へ修学旅行に行って来ました。国会議事堂、日本科学未来館、浅草浅草寺・仲見世の見学をしてきました。

国会議事堂は参議院を見学しました。この日は見学する団体が多く、議事堂内の傍聴席に座り説明を聞いただけでしたが、ここで日本の重要な問題が話し合われているということをしっかり理解していたようでした。日本科学未来館では、「マンモス展」が特別企画として公開され、氷河期の雪や氷が溶けた大地から発掘された太古の動物を、驚きを持って見ていました。仲見世では班ごとの自由行動だったので、思い思いに買い物をしたり名物を食べたりしました。浅草寺を見学した児童はごくわずかのようでした。楽しい1日でした。

卒業まで、あと半年。思い出多い小学校生活となるように。





#### 10月の行事予定

2日(水) 5年スポーツ笑顔の教室

4日(金) 4年車椅子体験学習

8日(火)集金日(低)

9 日(水) 集金日(中) 5 年薬物乱用防止教室 **23日(水) 学習発表会校内発表会** 

10日(木) 集金日(高)バザー実行委員会・常任委員会

13日(日) いわき地区秋季陸上大会

#### 14日(月) 体育の日

15日(火)市内全小学校教員の研修会のため 28日(月) 繰替え休業日 児童下校 11:00

18日(金)クリーン活動・PTA奉仕作業

<心の教育相談員勤務日>

1 6·2 1·2 3·2 9 日

20日(日) 算数ジュニアオリンピック 県PTA研究大会南相馬大会

22日(火) 新天皇即位礼正殿の議

26日(土) いわき市総合防災訓練 体育館1次避難所

27日(日) 学習発表会8:30開演 お弁当の日 緊急時引渡し訓練 14:00

30日(水) 就学時健康診断

31日(木) 2年出前絵本読み聞かせ

<学校司書勤務日>

3 · 4 · 1 0 · 1 1 · 1 7 · 1 8 · 2 4 · 2 5 · 3 1 日

## 5年生 集団宿泊活動 ~ 心も体も たくましく ~

10日(火)11日(水)の二日間にわたり、いわき海浜自然の家において、5年生が集団宿泊 活動を行ってきました。本来は、9日(月)からの2泊3日の予定でしたが、9日に台風15号接 近による被害防止のため臨時休校となったことから、初日の月曜日ができなくなりました。しかし ながら、5年生は次のような活動を意欲的に行い、集団で協力し合う力を向上させるという目的を 十分に果たすことができました。

また、今年からこれまで猪苗代町の国立磐梯青少年交流の家で行っていた活動場所を、いわき海 浜自然の家に変更しました。その理由としては、①地元の海での自然体験未経験児童がどの学年に もいるため、海の素晴らしさなどを経験し郷土を愛する心を育みたいこと ②物価の値上がりによ り一人あたりの交通費が高額となり経済的な負担が生じること ③緊急事態への保護者の対応がし やすいこと(活動続行が不可能になった時点で保護者の方に現地までお迎えに来ていただいていま す) ④児童にとっても自宅に近いということで不安が少なくのびのびと活動できること などで す。当方部の小学校のみならず、いわき市内の多くの学校もいわき海浜自然の家を活用しています。 来年度以降も上記の理由からいわき海浜自然の家で活動する予定です。

#### <1目目>

- 徒歩で海浜自然の家まで移動
- ネイチャーオリエンテーリング
- いかだ乗り、ボディボード乗り

いかだを自分たちで組み立て、実際に海に浮かべて 遊びました。とても暑い日だったので、海水の冷たさ が気持ちよく、ボディボード乗りも夢中で行いました。

- キャンプファイア
- < 2 目目>
- 〇 野外炊飯

野外炊飯は、火起こしが大変です。しかし、説明通 りに薪を積み重ね、スムーズに火を起こすことができ、 立派でした。ご飯もカレーもとても上手でした。

- 絵ろうそく作り
- 所バスで帰校





「チーム5年」として頼れる高学年になることを期待しています。